

元気いっぱい月輪っ子



おまちしております







明日、3月5日(金)は、本年度2回目にして最後の授業参観となります。三密を避けるため、1時間を3つに分けて短時間での参観となりますが、各種お便りやホームページでは伝わらない、子どもたちの生き生きと学習活動に取り組む様子をどうぞご覧ください。上の写真は、6年生が卒業を前にして、心に浮かんだ言葉を毛筆で表現した作品です。このほかにも、各学年の掲示板、棚等に子どもたちの素敵な作品が掲示されていますので、どうぞご覧ください。老婆心ながら、当日は、事前に体温を測定の上、発熱、体調不良等がみられる方は、ご来校をお控えいただきたいと思います。それでは、明日、保護者の皆様が体調を整えてご来校くださることを子どもたち、職員ともに心よりお待ちしております。

新班長よろしくお願いします





2月26日(金)に来年度の新班長への班旗引継ぎの会を行いました。左の写真は3月1日(月)の登校の様子です。新班長が安全に気を付け班員を先導して登校してきました。班の一番後ろにはこれまでの班長がついて見守っていました。新班長の皆さん、これから班員の安全な登校のためのリーダーシップの発揮をお願いいたします。

タブレットPCフル活用

本校では、2月の中旬に一人一台のタブレットPCの整備が完了しました。それからは、1~6年生まで、国語、社会、算数、理科、音楽、図工のルとしてフルとしております。使うほどに、、先生方ともに操作に慣れ、鉛にあれば、大生方といます。今後もかにがある。な学習ツールの一つとして大いに活用していきます。





新型コロナウイルス感染症拡に係る留意事項

学年末学年始休業期間中における新型コロナウイルス感染症に係る留意事項として下記の点に特に気を付けるよう、**福島県教育委員会教育長より通達**がありました。今後も気を緩めることなく感染予防対策に取り組んでいきたいと思います。ご家庭での協力をよろしくお願いいたします。

1 家庭における基本的な感染症対策について

- (1) 外出する際にはマスクを着用し、帰宅後は手洗いを確実に行うこと。
- (2) 換気や清掃による衛生環境の保持に努めること。
- (3) 免疫力を高めるために、食事、睡眠、運動など規則正しい生活を心がけること。
- (4) 感染が拡大している地域から帰省・移動した家族や友人等と一緒に過ごす場合は、家庭内においても、マスクの着用などの対策を行うこと。
- (5)公共性の高い情報に基づいて行動し、SNS等において差別や偏見等につながる発信をしないこと。

2 連絡体制について

- (1) 児童が新型コロナウイルス感染症の陽性者もしくは濃厚接触者に特定された場合は、速やかに家庭から学校へ連絡を入れること。
- ※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

